

Dresden, den 10. Juni 2020

## Mitteilung des Fördervereins zur Errichtung der Außenkicker im Schulhof

Es ist vollbracht. Die Kickertische stehen im Außenbereich, hier zu sehen:



Zum Spendenlauf 2019 liefen die Schüler des Ehrenfried-Walther-von-Tschirnhaus-Gymnasiums für das **Projekt „Mitgestaltung der Außenanlagen der Schule“**.

In Abstimmung zwischen Förderverein, Schulleitung und Projektplaner haben wir zwei Außentischkicker-Tische beschafft. Diese wurden jetzt im Schulhof aufgestellt.

Wir danken der Schulgemeinschaft und allen Schülern für ihren Einsatz und allen Sponsoren für ihre Unterstützung.

**Mit den besten Grüßen  
Ihr Vorstand des Fördervereins**